

# La relocalisation en question

Hier, le nouveau directeur de la Banque Postale de La Source, Dominique Adrian, a reçu le conseiller municipal Michel Ricoud pour évoquer l'avenir des anciens Chèques postaux.

Jules Virique

La vétusté. Voici pourquoi le Centre financier d'Orléans La Source, sorti de terre en 1968 et anciennement appelé « Chèques postaux », va déménager. Mais où sera-t-il relocalisé ? Une question à laquelle les dirigeants du groupe La Poste ne sont, pour l'heure, pas en mesure de répondre. Ce qui semble plus que probable, c'est qu'il restera au sud de l'agglomération orléanaise.

## 15 sites éventuels sur l'agglomération sud

Pour essayer de savoir si « les Chèques » resteront précisément à La Source, le conseiller municipal PCF Michel Ricoud, accompagné d'Abder Amrate et de Christiane Dumas, de l'Association des habitants de La Source (AHL), a rencontré, hier, le nouveau directeur du Centre financier, Dominique



**REVENDEICATION.** Une quinzaine de personnes s'est déplacée, hier, pour soutenir le maintien du Centre financier de La Poste sur La Source. Parmi eux, de nombreux anciens du groupe. P. PROUST

Adrian, arrivé en janvier. Ce dernier n'a pas pu le leur confirmer, mais il a précisé qu'une quinzaine de sites seraient susceptibles d'accueillir le nouveau bâtiment (au sud, donc), sans pour autant les communiquer.

En attendant la concrétisation de ce projet « sur le long terme », dicit La Poste, la pétition proposée par Michel Ricoud stipulant que le Centre financier devait rester sur La Source a reçu près de

900 signatures ! « Dont celle de Jean-Pierre Sueur, précise l'élu. Olivier Carré est également pour le maintien à La Source ». En ce sens, les Sourciens, anciens « des Chèques », ont proposé divers sites du quartier pouvant accueillir le futur bâtiment : la place du Marché ? L'ancien site de l'INSEE, situé juste en face ? L'avenue de la Recherche scientifique ? La réponse devrait être communiquée à moyen terme, les travaux étant prévus

pour 2018-2019.

La nouvelle structure accueillera entre 800 et 1.000 employés, alors qu'ils sont 1.060 actuellement. « 290 postes n'ont pas été remplacés entre 2010 et 2015 », déplore Odile Thomas, secrétaire de la CGT du Centre de La Source. « Si les Chèques disparaissent, La Source deviendra une cité-dortoir », s'inquiète un habitant, qui ne veut pas voir l'économie du quartier connaître un nouveau coup dur. ■